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ABSTRAK 

 

 

  

Windy Nur Afriani. 2017. Respon Siswa Terhadap Kemampuan Mahasiswa 

Praktik Keterampilan Mengajar (PKM) UNJ dalam Pembelajaran 

Pendidikan Agama Islam di SMAN 31 Jakarta. Ilmu Agama Islam, FIS, 

Universitas Negeri Jakarta. 

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana Respon siswa dalam 

menanggapi kemampuan Mahasiswa PKM mengajar pendidikan agama Islam 

baik dari pelaksanaan prosedur pengajaran dan hubungan pribadi guru dengan 

siswa. 

Penelitian ini menggunakan teori Ahmadi yang mengemukakan bahwa Respon 

adalah persetujuan atau ketidaksetujuan terhadap sesuatu. Yang terbagi menjadi 2 

yaitu, Respon Positif dan Negatif. Selanjutnya, menggunakan indikator respon 

dari Sardiman yang terbagi menjadi 5. Untuk mengetahui kemampuan seorang 

guru, peneliti menggunakan teori dari Achmad Badawi. Metode yang digunakan 

adalah metode kualitatif deskriptif yang menjadikan siswa sebagai Informan 

sumber melalui Observasi, Angket/Kuisioner, Wawancara dan Dokumentasi. 

Hasil penelitian ini adalah Respon Siswa terhadap Kemampuan Mahasiswa 

Praktik Keterampilan Mengajar (PKM) UNJ dalam Pembelajaran Pendidikan 

Agama Islam di SMAN 31 Jakarta. Yakni, pada butir yang menjadi dominan 

tinggi mendapatkan Respon Positif dari siswa dalam kemampuan guru PKM PAI 

memberikan video atau film pendek pada pembelajaran PAI dan dalam 

memanfaatkan media ICT (email) dengan hasil 70%-75%. Respon Siswa terhadap 

Kemampuan Guru PKM PAI menggunakan alat peraga saat menyampaikan 

materi menjadi cukup dominan mendapatkan Respon Positif adanya alat peraga 

memudahkan siswa untuk memahami isi dari materi yang diajarkan oleh guru 

PKM. Respon Siswa terhadap Kemampuan Guru PKM PAI dalam menggunakan 

metode pembelajaran menjadi cukup dominan mendapatkan Respon Positif. 

Respon Negatif dari siswa terdapat dalam butir pernyataan yang mendapatkan 

hasil sekitar 40% sampai 55% ini yang menjadi kurang dominan yang menurut 

siswa Kemampuan dan Keterampilan Guru PKM PAI masih kurang dalam 

memberikan serta melaksanakannya dalam pembelajaran. 
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ABSTRACT 

 

 

 

Windy Nur Afriani. 2017. Student Response to Student Ability of Teaching 

Practice Practice (PKM) UNJ in Learning Islamic Religious Education at 

SMAN 31 Jakarta. Islamic Studies, FIS, Jakarta State University. 

This study was conducted to find out how the response of students in response to 

the ability of PKM Students to teach Islamic religious education both from the 

implementation of teaching procedures and personal relationships of teachers with 

students. 

This study uses Ahmadi theory which suggests that Response is approval or 

disapproval of something. Which is divided into 2 namely, Positive and Negative 

Response. Next, use indicator response from Sardiman which is divided into 5. To 

know the ability of a teacher, researcher use theory from Achmad Badawi. The 

method used is descriptive qualitative method that makes the student as source 

informant through Observation, Questionnaire / Questionnaire, Interview and 

Documentation. 

The result of this research is Student Response to Student Ability of Practice of 

Teaching Skill (PKM) UNJ in Learning Islamic Religious Education at SMAN 31 

Jakarta. Namely, in the grains that become dominant high get Positive Response 

from students in the ability of teachers PKM PAI provide video or short film on 

learning PAI and in utilizing the media ICT (email) with the results of 70% -75%. 

Student Response to Teacher's Ability PKM PAI uses props when delivering 

material becomes dominant enough to get Positive Response the existence of 

props make it easier for students to understand the content of the material taught 

by PKM teachers. Student Response to Teacher's Ability PKM PAI in using 

learning method become quite dominant get Positive Response. Negative 

responses from students are contained in the statement items that get the results of 

about 40% to 55% of this which becomes less dominant according to students 

Ability and Skills Teachers PKM PAI is still lacking in providing and 

implementing it in learning. 
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 الملخص

 

 

 

 

 UNJ (PKM)الطلاب القدرة استجابت ضد الطلاب ممارست مهاراث التدريس  .7102. ويندي نىر

جاكرتا. الدراساث الإسلاميت، الجبهت الإسلاميت  SMAN 31الدينيت الإسلاميت في التعلم والتعليم في 

 للإنقاذ، جامعت ولايت جاكرتا.

جُذج ذذسَس اٌرشتُح  PKMولذ أجشَد هزٖ اٌذساسح ٌرحذَذ وُفُح اسرجاتح اٌطاٌة سدا عًٍ اٌطاٌة اٌمذسج 

 الإسلاُِح ٌرٕفُز إجشاءاخ اٌرذسَس وعلالح شخصُح ِع اٌّعٍُ اٌطاٌة.

ذسرخذَ هزٖ اٌذساسح ٔظشَح أحّذٌ أْ َشُش إًٌ أْ الاسرجاتح اٌّىافمح أو عذَ اٌّىافمح عًٍ شٍء. اٌزٌ 

مسُ إًٌ لسُّٓ، وهّا الاسرجاتح إَجاتٍ وسٍثٍ. وعلاوج عًٍ رٌه، اسرخذاَ ِؤشش اسرجاتح ذمسُُ َٕ

Sardiman  ًٌٌرحذَذ لذسج اٌّعٍُ، اسرخذَ اٌثاحثىْ ٔظشَح أوّاد تاداوٌ. اٌطشَمح اٌّسرخذِح هٍ 5إ .

/ الاسرثُاْ طشَمح إٌىعٍ وصفٍ اٌزٌ َجعً اٌطلاب وّصادس ِخثش ِٓ خلاي اٌّلاحظح، والاسرفساس 

 واٌّماتٍح واٌىثائك.

 (PKM)ٔرائج هزٖ اٌذساسح هٍ اٌشد عًٍ اسرفساساخ اٌطلاب إًٌ اٌمذسج اٌطلاب ِهاساخ اٌرشتُح اٌعٍُّح 

UNJ  ٍاٌذَُٕح الإسلاُِح فٍ اٌرعٍُ واٌرعٍُُ فSMAN 31  جاوشذا. وهٍ، فٍ إٌمطح اٌرٍ هٍ اٌّهُّٕح

َىفش فُذَى أو فٍُُ لصُش عٓ  PKM PAIِىاسة عاٌُح الاسرجاتح الإَجاتُح ِٓ اٌطلاب فٍ لذسج اٌّعٍُ 

-٪ 00وفٍ اسرخذاَ وسائً الإعلاَ ذىٕىٌىجُا اٌّعٍىِاخ والاذصالاخ )اٌثشَذ الإٌىرشؤٍ( فٍ  PAIاٌرعٍُ 

تاسرخذاَ اٌذعائُ عٕذ ذسٍُُ اٌّىاد ٌرىىْ ِهُّٕح ذّاِا  PKM PAIٌّعٍُ ٪. اسرجاتح اٌطلاب ٌمذسج ا05

اٌحصىي عًٍ اٌذعائُ ٌلاسرجاتح الإَجاتُح أسهً ٌٍطلاب ٌفهُ ِحرىي اٌّىاد اٌرٍ َجشٌ ذذسَسها ِٓ لثً 

اٌمذسج فٍ طشق اٌرذسَس أصثحد ِهُّٕح جذا  PKM PAI. اسرجاتح اٌطلاب إًٌ اٌّعٍُّٓ PKMاٌّعٍُّٓ 

٪ 00عًٍ سد إَجاتٍ. سدود فعً سٍثُح ِٓ اٌطلاب هٕان فٍ تُاْ إٌمطح اٌرٍ َحصً َٕرج حىاٌٍ  اٌحصىي

لا َزاي غُش ِىجىد  PKM PAI٪ ِٓ هزٖ وىٔها ألً هُّٕح ِٓ لذساخ اٌطلاب وِهاساخ اٌّعٍُ 55إًٌ 

 فٍ اٌعطاء وذٕفُز اٌرعٍُ.

 

 

 

 

 

  ، اٌطلابPKM: الاسرجاتح اٌطلاب اٌمذسج كلماث البحث
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